

Reacción en Europa ante el gane de George Bush

Bonn, Nov. 9 (DPA). Los principales aliados de E.E.UU. en Europa felicitaron hoy a George Bush por su triunfo electoral.

Desde la capital federal alemana, el canciller Hel-

mut Kohl envió un telegrama al presidente electo en el que deseaba "fuerza, suerte y éxito" ante la tarea pendiente. Kohl destacó que "las relaciones germano-norteamericanas eran de importancia capital para el pueblo alemán".

Más expresiva resultó la felicitación de la primera ministra británica Margaret Thatcher destacando la continuidad en la política norteamericana, que veía asegurada con la elección de Bush. "La gran ventaja", afirmó, "es que en el futuro tendrá prolongación la política de los últimos ocho años, lo que dará una gran confianza a Europa. Por su parte, el presidente francés Francois Mitterrand aseguró a Bush su co-

—Pasa a la página 47—



GANADOR. Houston, E.U., Nov. 9 (AP-Cablefoto). El presidente electo de los Estados Unidos, George Bush y su esposa Bárbara, levantan sus manos anoche al ser ovacionados por miles de correligionarios, tras conocerse su triunfo en los comicios presidenciales.

Bush a punto de ser el más noble de los Pdtes. de EU

Londres, Nov. 9 (Reuter). George Bush está emparentado lejanamente con la reina Isabel de Gran Bretaña y está a punto de convertirse en el más noble de los presidentes en la historia de los Estados Unidos, dijeron hoy genealogistas británicos.

Harold Brooks-Baker, el director de Burkes

Peerage, la autoridad mundial de linajes nobiliarios reconoce antecedentes de la familia de Bush hasta María Tudor (1496- 1533), hermana del rey Enrique VIII.

Ella se convirtió en parte de la familia de Bush cuando contrajo matrimonio con el Duque de Suffolk. "La ma-

—Pasa a la página 21—

Jeff Bush aduce perdió el candidato de Daniel Ortega

Nueva York, Nov. 9 (DPA). Jeff Bush, hijo del candidato republicano George Bush, dijo, frente a la victoria de su padre sobre el demócrata Michael Dukakis, que esta noche perdió el "candidato de Daniel Ortega".

Hablando en una entrevista de televisión, Jeff Bush dijo que el hecho que hay un cambio de gobierno en México y otro en los EE.UU. significa que habrá oportunidades de "mejorar las relaciones con México" y con otros países "amigos y vecinos" en Latinoamérica.

Con respecto a Centroamérica, Jeff Bush dijo que se debía apoyar a los luchadores de la libertad en Nicaragua. Agregó

—Pasa a la página 51—

James Baker será canciller de Bush

Washington/Houston, Nov. 9 (DPA). James Baker, ex ministro de Finanzas, será el próximo ministro del Exterior norteamericano, según confirmó George Bush hoy pocas horas después de haber sido elegido presidente de Estados Unidos.

Baker, de 58 años de edad, un viejo amigo de George Bush y el "cerebro"

de la campaña electoral del candidato republicano, sucederá a George Shultz, quien saludó la nominación de su correligionario.

En conferencia de prensa en Houston, Texas, Bush dio a conocer asimismo que Craig Fuller, su actual asesor-jefe, se encargará de organizar la

—Pasa a la página 47—



CANCILLER DE BUSH. Nueva York, Nov. 9 (AP-cablefoto). El ex Secretario del Tesoro y principal artífice de la campaña proselitista de George Bush, James Baker fue designado hoy por el presidente electo, como Secretario de Estado de su gabinete. A partir de enero de 1989, Baker reemplazará en el cargo a George Shultz.

Vaticano: norteamericanos escogieron el camino seguro

Ciudad del Vaticano, Nov. 9 (AP). La elección de George Bush significa que los norteamericanos escogieron "el camino más seguro", dijo hoy Radio Vaticano.

El comentario, que siguió al despacho de su corresponsal en Nueva York sobre la victoria del Vicepresidente, calificó el resultado como "profundiza"

—Pasa a la página 53—

Moscú colaborará con el nuevo presidente de E.U.

Moscú, Nov. 9 (DPA). La URSS destacó hoy la continuidad en la política norteamericana que supone la elección de George Bush como nuevo presidente del país.

Perfiljev afirmó que Moscú está dispuesto a cooperar con la nueva administración norteamericana, al mismo tiempo que "profundiza"

—Pasa a la página 51—

Oscar Arias: triunfo de Bush abre paso a diálogo

San José, Nov. 9 (DPA). El presidente de Costa Rica y Premio Nobel La Paz, Oscar Arias, dijo que "el triunfo de George Bush en las elecciones de Estados Uni-

dos abre la posibilidad de diálogo y consulta de ese país con Centro América".

Arias señaló que "esperamos los centroame-

—Pasa a la página 49—



EL TRIUNFO DE BUSH. Nueva York, Nov. 9 (AP-Cablefoto). Las partes oscuras del mapa norteamericano, ubican los Estados en donde George Bush superó a Michael Dukakis en las

elecciones presidenciales de ayer. Fue elaborado en las primeras horas de esta mañana, por profesionales de AP, faltando pocas cifras para finalizar los cómputos oficiales.